

# LE ROI DES TONIQUES

## EXTRAIT D'UNE LETTRE

Nos sœurs malades ont pris de votre VIN DES CARMES comme remède, et elles se sentent de plus en plus **fortifiées**. Je puis vous dire que nous trouvons votre vin très bon.

SR ASSOMPTION,  
des Sœurs de Ste-Famille,  
Sherbrooke.

## Hospice Saint-Charles

Québec, 15 juin 1900.

Messieurs, — Veuillez accepter nos meilleurs remerciements pour votre généreux envoi du VIN DES CARMES. Celles de nos malades qui en ont bénéficié, en particulier Sœur Justine, ne peuvent faire assez d'éloges des propriétés **toniques** de cet excellent vin.

En vous priant d'agréer ce trop faible témoignage de notre gratitude, nous nous soucrivons,

Vos très obligées,

LES RELIGIEUSES DU BON PASTEUR  
de l'Hospice Saint-Charles.



## Hospice des Sœurs de la Charité

Québec, 16 janvier 1901.

Nous, soussignées, certifions que le VIN DES CARMES est un excellent **tonique** qui a fait un bien réel à celles de nos Sœurs qui en ont fait usage.

De plus, nous sommes heureuses d'ajouter que plusieurs de nos Missions l'ont employé avec succès.

LES SŒURS DE LA CHARITÉ  
DE QUÉBEC.

## Recommandation renouvelée

Hospice Sainte Anne,  
Baie Saint-Paul (Charlevoix),  
5 décembre 1900.

Messieurs, — Je suis heureuse d'avoir l'occasion de dire de nouveau un mot de votre VIN DES CARMES. Depuis deux ans que nous le connaissons, nous l'avons employé toujours avec succès et nous ne craignons pas de dire qu'il est un des meilleurs **toniques** que nous ayons eus. Nous en recommandons fortement l'essai à toute personne faible, certaine qu'elle s'en trouvera bien.

Votre servante,

SR M.-ANNE DE JÉSUS,  
Supérieure vénérable des Petites  
Sœurs Franciscaines de Marie.

## L'UNIQUE RECOMMANDABLE

QUÉBEC, 13 FÉVRIER 1900.

Il y a déjà plusieurs années, j'ai prescrit diverses espèces de vin généralement les plus recommandables dans le temps. Après avoir connu la formule du VIN DES CARMES, la combinaison de ces médicaments m'a plu, et je l'ai ordonné dans un très grand nombre de cas. Les résultats obtenus m'ont tellement satisfait que

## LE SEUL VIN MEDICINAL

que je recommande maintenant est le VIN DES CARMES.

DR J.-A. GARNEAU.